オアシススケッチ

~まちの話題~

長寿を祝う

笑顔あふれる敬老会



余興を楽しむ高齢者

9月16日、エスペランス丸山で敬老会が行われ、 参加した70歳以上の高齢者約200人の長寿を祝い ました。

式典の後、落語や演歌ショーなどを鑑賞して、 高齢者は楽しいひとときを過ごしました。

いっしょに参加していた夫婦に、長生きで健康 の秘けつについて尋ねると、「毎日二人で、テレ ビを見てのんびり暮らすことです。後はよく笑う ことですかねえ」と笑顔で答えてくれました。

元気いっぱいにゲートボール



所狭しと会場を動き回りプレーをする老人クラブのメンバー

9月11日、町ゲートボール場で阿久比町老人クラブ連絡協議会秋季ゲートボール大会が開かれました。

15チームが参加して熱戦を繰り広げました。老人会のメンバーは試合会場を所狭しと動き回り、元気いっぱいにプレーをしていました。

大会結果は次のとおりです。

優勝 団地達者会チーム

準優勝 植1チーム

第3位 宮津山田チーム

第3位 大古根2チーム

芸術の都パリで音楽を学んできました



パリでの留学生活を町長に報告した鈴村さん

文化庁海外留学研修生として1年間フランスのパリへ留学し、ピアノ演奏の技術を学んできた鈴村真貴子さん(卯之山出身)が9月10日、町長室へ帰国の報告に訪れました。

「世界を代表する先生のレッスンを受講できたことは、とても勉強になりました。いろいろなことを考えるきっかけを与えてくれました。ふるさとを忘れないようにアグピーバッチは常に持ち歩いていました」と鈴村さんは一年間の留学生活を振り返っていました。

10月からは、文化財団の海外音楽研修生として再びフランスで音楽の勉強を続けるそうです。